



Paris, le mercredi 11 juin 2014

RALLYE DE CORSE: CHRISTOPHE VELARDI S'IMPOSE

Ils étaient près de 100 pilotes au départ, à Porticcio, pour participer à une superbe 8ème édition du Rallye de Corse. Pour cela, le JMP Racing avait préparé un parcours de 430 km à travers la montagne corse, avec 2 nouvelles spéciales à parcourir 6 fois chacune.

LES LOCAUX S'ILLUSTRENT

Malgré la présence des leaders du championnat avec Julien Toniutti, finalement au départ sur sa Yamaha MT 09 (Team Yamaha-2 B-Delétang), Laurent Filleton (Aprilia Tuono V4R-Team Jourdan Motos/Hole Shot Motos) et Florent Derrien (KTM 690-Team Compte Tours Motos), ce sont les insulaires Christophe Velardi (Ducati 1200 Multistrada) et Luc Deiana (HM 450) qui se sont partagés, à tour de rôle, toutes les spéciales du rallye!

C'est à l'issue d'une lutte acharnée que Christophe Velardi s'impose au général suite à la chute de Luc Deiana due à une surchauffe moteur. Il gagne devant Laurent Filleton et Thomas Verdoni (Honda CBR 1000RR) dans l'ultime spéciale!

Deiana repart néanmoins, termine 5^{ème} de l'épreuve et 1^{er} de la catégorie **Mono** devant Benoit Nimis (Yamaha 450 YZF) et Florent Derrien.

Chez les Top-Sport, c'est Thomas Verdoni qui l'emporte devant Sébastien Padovani (Triumph 675 Daytona) et Fanfan Monti (Honda CBR 1000RR). En Sport, Laurent Corchia impose sa Suzuki 650 Gladius devant les KTM EXC de Denis Jover et Thierry Canazzi, tandis qu'en Classique Nick Ayrton (Suzuki 1100) précède les Honda 650 de François Caviglioli et Sacha Contesto.

En 125, nouvelle victoire de Kévin Cheylan (MZ 125) devant Stéphane Gueguin (Kyota 125) et Jean-Pierre Saligné (Rieju 125) tandis que chez les side-cars, le duo Marlin / Rauch (Choda Benelli-Team Choda) prend sa revanche et s'impose devant l'équipage Laur / Ferrieu (Choda KTM RC8-Team Compte Tours Motos).

Enfin chez les féminines, Sonia Barbot (Suzuki 1000 GSXR) devance Karine Sliz (KTM 690 Duke-Team Compte Tours Motos) et Jessica Mangion (Honda CB 500).

Le leader du classement Elite reste Julien Toniutti, 4ème de l'épreuve et 3ème en Roadster, avec 17 points d'avance sur Laurent Filleton et Christophe Velardi qui remonte à la 3ème place provisoire du championnat suite à cette victoire.

Rendez-vous au 76^{ème} Rallye de l'Ain à Cerdon (01) les 28 et 29 juin pour la suite du championnat.

Le Service Communication























